



syndicat national C.G.T.
de l'Institut National
de la Recherche Agronomique

Communiqué de la CGT-INRA du 10 avril 2003

C.Haigneré a annoncé ce jour la levée du gel des crédits 2003 imposés aux organismes de recherche. C'est une première victoire de la mobilisation des personnels de la recherche. Il reste cependant à vérifier les retombées concrètes de cette annonce au niveau des organismes de recherche, car le même jour le Ministre des Finances annonce de nouvelles mesures de rigueur dans les Ministères.

Mais le compte n'y est pas. Les annulations de mars 2003 (à peu près 10% hors salaires) sont maintenues.

La situation reste très grave dans les laboratoires et les services, contrairement aux affirmations de la ministre, car la diminution des crédits 2003 par rapport aux crédits 2002 est d'environ 20% en moyenne en raison du faible budget initial 2003, des annulations de mars 2003 et de certaines annulations de reports 2002.

- **La CGT-INRA continue à exiger la suppression des annulations et un rattrapage budgétaire qui permettent le développement de la recherche publique.**
- **La CGT-INRA exige des négociations sur l'ensemble des revendications en matière de crédits, d'emplois, de carrières, de conditions de travail et de salaires.**

Poursuivons la mobilisation !